



Beschluss zur Distanzierung von Gruppenbezogener Menschenfeindlichkeit

**Beschlossen auf der Landesversammlung der KLB Bayern
am 10. März 2023 in der Landvolkshochschule Wies**

Die KLB Bayern begrüßt die Positionierung „Klare Distanz der KLB Bayern zu allen Formen Gruppenbezogener Menschenfeindlichkeit (GMF)“ der KLB Bayern vom 13. November 2022 und schließt sich dieser in ihrer inhaltlichen Aussage vollumfänglich an:

Die KLB Bayern distanziert sich klar von allen Formen Gruppenbezogener Menschenfeindlichkeit und spricht sich aktiv dagegen aus. Von größter Bedeutung ist für uns weiterhin der vorbehaltlose, offene und demokratische Dialog gerade vieler verschiedener Meinungen mit Menschen aller Generationen.

In jedem Falle schließt aber unser Selbstverständnis als katholischer Verband eine Gleichgültigkeit gegenüber GMF aus. Für uns sind die Werte der KLB nicht vereinbar mit einer aktiven Handlung und Sympathie mit Gruppenbezogener Menschenfeindlichkeit, insbesondere auch mit extremistischen oder populistischen Positionen.